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６月１１日（土）に第５５回体育大会を無事実施することができました。たくさん
のご来賓の皆様、地域の皆様、保護者の皆様に、最後まで心温まる応援をいただきま
した。心から感謝申し上げます。今年は休日開催ということで、何度も検討を重ねま
した。限られた人数の中でどうしても手薄になる部分に関しては、PTA の皆様に全
面的にご協力を得ることで成功を収めることができました。また、関係機関のご協力
もあり、近隣の方にご迷惑をおかけすることが少なくてすんだのではないかと思いま
す。本当にありがとうございました。本番では、大きなトラブルやケガもなく、生徒
たちは持てる力を存分に発揮してくれました。そこに至るまでは数々のドラマがあり

ま し た 。
前 日 ま で
練 習 を 重
ね 、 成 功
し た ダ ン
ス 、 行 進
・ 組 み 体
操 を は じ
め、早朝、
ク ラ ス で
練 習 を 重
ね た バ ト
ン パ ス 、
学 年 演 技
な ど 、 体

育科が中心となって全員で取り組んできたことが、生徒のやる気や頑張り、達成感を
生んだと思います。自分たちで成功させるという強い気持ちがしっかり伝わってきま
した。そこが一番よかったと感じています。他にも競技に参加できないけれど、係の
仕事をよく頑張ってくれた人もいました。体育大会成功の陰には、見えない所でたく
さんの人たちが、主役であるみんなのために動いてくれました。学級旗を作ってくれ
た人たち、安全のために準備して下さったり、環境を整えて下さった方々、毎日ドロ
ドロの体操服を洗濯してくれたお家の人などへの感謝の気持ちを忘れないでくださ
い。持てる底力、お互いを支え、信頼し合える強い気持ちなど、たくさんのものを見
せてもらいました。そのパワーを次の行事に、日々の学校生活に見せてください。こ
の行事で学んだことが自信となって「やればできる」、「もっとできる」、「けっして
あきらめるな！」という気持ちがもっとでてきてくれることを期待します。

なお、体育大会学年別成績結果は次の通りです。
クラス成績 学級旗コンクール審査結果

１年 ２年 ３年 １年 ２年 ３年
優勝 １組 ２組 ４組 最優秀 ２組 １組 ４組
準優勝 ３組 １組、５組 ３組、５組 優秀 ４組 ３組 ３組
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１００周年 知れば知るほど〝あまがすき〞 ♥

５月１２日（木）～１３日（金）に１
年生の学年行事として、鉢伏高原に行っ
てきました。今回の行事では、出発前に、

みんなで決めたスローガン「新しい仲間と協力し、友情を深めよう」を決め、このす
ばらしい目標が達成できるよう一人ひとりが個性を発揮しました。天気にも恵まれ、
予定通りの行程で実施できたとの報告を受けました。「日頃から集団行動の大切さを

意識して行
動している
から」とい
う前向きな
言葉も聞き
ました。い
ろいろ学べ
たいい一日
でしたね。

年度末に学校関係者のお力添えをいただき、学校評価をまとめることができました。
本年度、本校では学校評価結果を踏まえ、学力向上を目指し、次の２点に全教職員で
取り組みます。

今後、保護者の皆様にもご協力をいただきますよう、よろしくお願いいたします。
なお、詳しくは大成中学校ホームページにも掲載しておりますので、ご覧ください。

１「わかりやすい授業」を目指し、生徒の学習意欲を高める（７５％以上）
２「家庭学習の定着」（７５％以上）、「自主学習の確立」を推進する

第１回進路説明会を６月１７日（金）に行いました。
保護者の皆様にはご多忙の中、たくさんご参加いただき

感謝いたします。年々変化する進路の状況に我々も戸惑うことが多いのが現状です。
上のお子様で経験された保護者の皆様も新しい情報を耳に入れ、一緒にオープンスク
ールに参加することで、より確かな情報を手に入れてほしいと思います。

第２回の説明会は２学期に実施されます。その頃には３年生は、具体的な進路希望
がしっかり答えられる状況までなっていなければなりません。今回の資料をじっくり
読んでいただき、夏休みなど一緒に動ける時期をぜひ、活用してほしいと思います。
まだまだ生徒達は緊張感やいい意味での焦りが足りないようです。ぎりぎりになって
慌てることのないように、まずは、勉強の準備を最優先に頑張ってください。高校に
合格することがゴールインではなく、その後の進路に結びつく強い意志と力を身につ
けてほしいというのが我々の目標とするところです。それを考えた進路選択であって
ほしいと願っています。

５月３０日（月）から本校で教育実習をに取り組んできまし
た竹村 美優先生が６月１７日（金）、３週間の自習を終え、

大学へ戻られました。実習中は、１年生を中心に英語の授業に取り組んでいただ
きました。

１学年の国語を担当てきました来田 千尋先生が産前休
暇に入られ、代替として６月２４日（金）に、村田 絢先

生が着任されました。




